

月刊 マイクタイム通信

vol. 12
2023

2023.12.1発行

特集

パートタイマーの社会保険加入を支援する「新助成金」誕生!!
「キャリアアップ助成金」(社会保険適用時処遇改善コース)

よくある
質問

「130万円の壁」を超えて扶養から外れない方法は?



宝塚歌劇団の問題から考えさせられること

「光陰矢の如し」歳を重ねるにつれ時間を感じるのは、初めて経験する事柄が減るからだそうです。確かに子供の時のようなワクワクは最近ほとんど無い気がするので、来年は何か新しい事に挑戦してワクワクしたいと思います。

少し前のニュースですが、宝塚歌劇団に所属している女性劇団員が長時間労働や上級生によるパワハラ、いじめにより亡くなつたことが報じられました。歌劇団側はパワハラ・いじめについては否定をしていて、遺族側との和解も難しい状況のようです。真相は調査中でわかりませんが、長時間労働やパワーハラスメントは、職場の環境を悪化させ、最悪の場合、命に関わる事態を引き起こす可能性があり、かの宝塚歌劇団でさえ悲しい事が起こつてしましました。

「昔は当たり前だった」「私はそう育てられた」といった言い訳は通用しない時代です。パワハラ法が施行されて数年、どの会社でもきちんとした対応が求められます。

オフィスマイクタイム
代表 西野 史朗

